

# Mala distribución de los bancos

**OLIVOS.** — Si el índice de potencialidad económica de una ciudad lo marcara el número de sus bancos, Vicente López estaría a la cabeza de las poblaciones del país, pues en un radio de 39 kilómetros cuadrados donde se albergan más de 300.000 habitantes, en el que funcionan más de 8000 comercios y 3000 industrias que emplean 80.000 trabajadores, ateniéndonos al censo de 1960, cuenta en estos momentos con 21 sucursales bancarias instaladas, una por abrirse en el interior del supermercado Gigante; otra por instalarse en Av. Mitre e Hipólito Yrigoyen, Florida, y una tercera por habilitarse en Olivos. Sobre la avenida Maipú hay nueve bancos; a lo largo de la Avenida del Libertador, cuatro; en Munro, sobre Vélez Sarsfield tres; en Florida, entre las estaciones de los ferrocarriles Mitre y Belgrano, dos; en Villa Martelli, dos y en Carapachay, una.

Obsérvase la tendencia a ubicarse sobre la parte nordeste, —comercial-residencial— donde funcionan trece establecimientos; los siete restantes no cubren las necesidades del comercio y la industria que se extiende desde el límite con la Capital hasta los de San Isidro y San Martín. Hay, evidentemente, abundancia hacia un sector y escasez en los otros, y si se ha tenido preferencia por la avenida Maipú, es porque convergen hacia ella todas las comunicaciones, y buscábase absorber el movimiento de partes de San Isidro, tales como Martínez y Acassuso. Hoy la mira es o debe ser otra.

Hay un gran comercio y una industria importantísima desarrollada en lugares ubicados dentro de las jurisdicciones de Juan B. Justo, Villa Martelli, Florida, Carapachay, Olivos, La Lucila, etc., donde se carece de agencias o sucursales donde se puedan hacer depósitos y demás operaciones propias de la actividad financiera.

Hace algún tiempo el Banco Nación estudiaba la posibilidad de abrir una sucursal en Munro, aproximadamente en las proximidades de Vélez Sarsfield y Av. Ader, lo que le permitiría absorber una vasta plaza como la que representa parte de Florida, San Martín, Munro y Villa Ballester, proyecto que lamentablemente no cristalizó; de haberse concretado, hubiera favorecido zonas de gran progreso manufacturero y mercantil, que aún esperan lograr la instalación de algún establecimiento crediticio.

Si a los bancos agregamos las sociedades de crédito y las cooperativas del mismo ramo, que se desenvuelven dentro de un ritmo sólido y normal, se demuestra que Vicente López es una plaza bancaria de primer orden, que tiene lugares donde pueden instalarse y trabajar ilimitadamente nuevas casas bancarias, las que deben buscar la ubicación estratégica para no incurrir en aglomeraciones como las anotadas al comienzo de esta nota. Seguramente Vicente López es la única ciudad que detenta el privilegio de contar un banco por cada catorce mil habitantes y dentro de muy poco por no más de doce mil.